

Piratenfest mit „Plattdeutsch-Kindern“

Im vergangenen Jahr hatten Theda Akkermann und Gertrud Akkermann-Burmeister für Vorschulkinder einen Plattdeutschkurs angeboten, der mit 20 teilnehmenden „Plattprootern“ sehr gut angenommen wurde.



Als kleine Abschlussfeier hatten die beiden „Lehrerinnen mit dem Fach Plattdeutsch“ jetzt ein Piratenfest organisiert, zu dem natürlich auch eine



Schatzsuche in den Dünen und am Strand gehörte.

Wie auf den Bildern gut zu erkennen, hatten die kleinen Inselpiraten ein fröhliches Nachmittag.

Ein besonderes Anliegen ist es Theda Akkermann und Gertrud Akkermann-Burmeister, dass auch in den Familien mit den Kindern Borkumer Platt gesprochen wird.

